



CROSS de l'Association Sportive...

publié le 25/11/2015

...ou histoire de l'effort gratuit

L'occasion aurait pu être manquée.

Le cross départemental UNSS ayant été annulé par décision préfectorale en raison des événements récents, il aurait été plus facile de rester chez soi ce Mercredi 25 Novembre.

Pourtant, ce sont 34 élèves qui ont honoré leur engagement initial en participant au cross organisé en interne par l'Association Sportive du Collège.

Sur le site du boulodrome, prêté aimablement par la Mairie et le club de pétanque, les élèves ont pu s'éprouver dans différentes courses, au temps ou par équipe.

Leur engagement a été total, intense et surtout gratuit, dans une course sans classement officiel, sans qualification et sans médailles à gagner. Chacun s'investissait au mieux de ses possibilités, faisant preuve de bonne humeur et de responsabilité, en présence de quelques parents venus soutenir leurs chérubins. Que toutes et tous soient remerciés !

Les professeurs EPS.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.